

Anträge der CDU- Fraktion zum Haushalt 2021

## **Antrag 1**

### **Fahrradständer:**

Vor jedem öffentlichen Gebäude sollen ausreichend Fahrradständer aufgebaut/ installiert werden.

### **Begründung:**

Im Rahmen des Mobilitätskonzeptes (Lärmaktionsplan, Binnenverkehr), der CO<sub>2</sub>- Reduzierung und zur Attraktivitätssteigerung der innerörtlichen Nutzung von Fahrrädern und E- Bikes sollen vor allen öffentlichen Gebäuden in ausreichendem Maße Fahrradhaltestellen/ Radständer aufgebaut werden.

## Antrag 2



### Prüfauftrag Astergarten

Die Gemeinde möge prüfen, ob das Jugendzentrum Astergarten in der derzeitigen Struktur beibehalten werden soll.

Die CDU Fraktion ist der Meinung, dass aufgrund der geringen Frequenz und der hohen Kosten des Jugendhauses Astergarten grundsätzliche Überlegungen zur Zukunft der Einrichtung angestellt werden müssen.

- Sind die derzeitige Struktur und das Angebot zeitgemäß?
- Gibt es die grundsätzliche Notwendigkeit der Einrichtung?
- Ist der Standort der Richtige oder könnte eine Verlegung in Richtung Schule sinnvoller sein?
- Ist die Beauftragung der „Paulinenhilfe“ noch wirtschaftlich oder sollten die Mittel nicht anderweitig im Haushalt eingesetzt werden?

Diese Fragen und die Kostenstruktur sind zu ermitteln und in einer Sitzung –gerne auch mit den Beteiligten- oder einer Klausur zu besprechen.